

Reforma Sección: Opinión

2023-01-13 03:23:52

220 cm2

Página: 8 \$41,550.86

1/1



TANTO peleó **Andrés Manuel López Obrador** para tener su **Guardia Nacional**, y terminó usándola para tratar de salvar el futuro político de **Claudia Sheinbaum**.

EL DESPLIEGUE de 6 mil efectivos militares para dizque resguardar las instalaciones del **Metro** deja ver el tamaño del boquete que sufrieron las aspiraciones presidenciales de Sheinbaum con el accidente del sábado en el que murió una joven y más de 100 personas resultaron heridas.

LO PEOR del asunto es que la llegada de la **Guardia**Nacional al Metro parte de una falsedad: que el

Sistema de Transporte Colectivo está siendo
saboteado. Esa narrativa comenzaron a moverla los
morenistas en redes sociales desde el fin de semana.
El objetivo, evidentemente, es desviar la atención sobre
la falta de mantenimiento y de recursos que padece
el Metro en el actual gobierno capitalino.

LA REALIDAD en tiempos de la **4T** resulta difícil de creer: el **Metro** falla todos los días por saturación y falta de mantenimiento; se inunda porque no impermeabilizan y tampoco hacen labores de desazolve; los convoyes circulan gracias a los milagros que hacen los técnicos en los talleres; no hay día en que no haya retrasos; se cayó la Línea 12 y no hubo culpables; y a pesar de todo eso, la víctima es ¡Claudia Sheinbaum!

POR CIERTO, ¿qué habrá pensado Marcelo Ebrard cuando vio llegar ayer a Claudia Sheinbaum a la mañanera? No debe ser fácil para el canciller ser el que trae a Biden, el que trae a Trudeau, el que consigue vacunas, el que atrae inversiones... y es su contendiente la que se lleva los apapachos. Pero, bueno, muy mal deben andar las cosas para la jefa de Gobierno, para que el Presidente tenga que cargarla en hombros –oootra vez-, hablar bien de ella y hasta ¡militarizar el Metro!

DICEN que cuando alguien se casa por segunda vez, es el triunfo de la esperanza sobre la experiencia. Algo así le está pasando al **PAN** con el **PRI** al renovar sus votos en la alianza **Va por México**.

EL ACUERDO que están presumiendo por todo lo alto es que los priistas pondrán este año a los candidatos en el **Estado de México** y en **Coahuila**; y los panistas en 2024 llevarán mano en la elección presidencial y para la **Ciudad de México**. Suena muy bien salvo por un pequeñito detalle: ¿en serio alguien piensa que **Alejandro "Alito" Moreno** va a cumplir su palabra? ¿No? ¿Nadie?

NO SE lo digan a nadie, pero todo indica que ya hay finalista en la puja por **Banamex**. En estos días retiró su interés uno de los más importantes grupos inmobiliarios del país, cuyos directivos inclusive viajaron un par de veces a **Nueva York** para negociar la compra del banco. Finalmente dijeron "gracias, pero no gracias", con lo que parece afianzarse la posibilidad de que se lo quede **Germán Larrea**. ¿Será?

